

Protokoll UV Seetal-Habsburg

2. Delegiertenversammlung 2023



Datum: 19. Oktober 2023

Zeit: 19:30 Uhr

Ort: Restaurant Sternen, Ballwil

1. Begrüssung und Appell

Knapp nach 19:30 Uhr, als die Tür zur Versammlung geschlossen wurde, begrüsst uns der Präsi mit einem «Hallo-Hallo», um unsere Aufmerksamkeit auf sich zu lenken. Er bedankt sich bei den Anwesenden für deren kommen und erfreut sich im speziellen an den sechs präsenten Ehrenmitgliedern:

- Hess Romy, Hossmann Hanni, Marti Toni, Brun Tony, Bienz Mike und Zemp Sam.
- Wegen einem Todesfall hat sich Aregger Franz entschuldigt.

Klub-Appell

- | | |
|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> KK Blau-Weiss | <input checked="" type="checkbox"/> KK Octopus |
| <input checked="" type="checkbox"/> KK Frohsinn | <input checked="" type="checkbox"/> KK Pinguin |
| <input checked="" type="checkbox"/> KK Heidegg | <input checked="" type="checkbox"/> KK Rontal |
| <input checked="" type="checkbox"/> KK Millennium | <input checked="" type="checkbox"/> KK Seetal |
| <input checked="" type="checkbox"/> KK Nutz | <input checked="" type="checkbox"/> KK Winkelried 1 |
| | <input checked="" type="checkbox"/> KK Zugerland |

Resultat - Anwesende Klubs: elf von 11

2. Protokoll der DV vom 9. März 2023 im Rest. Traube, Dietwil

Der Präsi hat, zusammen mit der Einladung, das Protokoll zur letzten Delegiertenversammlung an alle Klubs rechtzeitig verschickt.

Da es von der Versammlung zum Protokoll weder Fragen noch Bemerkungen gibt, fordert der Präsi die Anwesende zum Applaudieren auf, um damit dem Aktuar für die Mitschrift zu danken.

3. Fusion der Luzerner Unterverbände

Der ins Leben gerufene Fusions-Workshop hat die Idee erarbeitet, dass in einem ersten Schritt, zwischen dem UVSH und UV-Luzern, ab 2024 jeweils zwei auswärtige (Verbandsübergreifende) MS gekegelt werden sollen. Da aber wir Seetaler im nächsten Jahr, mit der Durchführung des UVMW, bereits zweimal in der Sporthalle Allmend zwei auswärtige MS durchführen, möchten wir nicht, mit Rücksicht auf unsere eigenen Bahnen/Wirte, für weitere Matches Fremdgehen müssen. Somit haben wir dem Workshop angekündigt, mit dem ersten Fusionschritt zwischen Seetal & Luzern bis 2025

zuzuwarten. Entlebuch und Willsau/Sursee hingegen haben für 2024 gegenseitig zwei auswärtige Matches geplant.

Infolge der Fusion, zwischen zwei Unterverbänden, wird dies wohl in den künftigen Saisonplanungen zu 16 auszutragenden Meisterschaften kommen.

Ergeben sich die zu erwarteten Zusammenschlüsse, müsste die finanzielle Frage noch konkreter geklärt werden. Dazu sind in weiteren Workshops faire und umsetzbare Ideen gefragt.

4. UVMW 2024 in Luzern

Die Festbroschüre dazu muss zwingend für die Eigenfinanzierung mit Inseraten gefüllt werden. Der Vorstand erwartet, dass jeder Klub mit dem Einbringen/Eintreiben von mindesten zwei Inseraten dazu beiträgt. Bis spätestens zur UV-GV (25.11.23) sollte diese Pflicht erledigt sein. Als Kontakt- und Ansprechperson dazu profiliert sich unser Vize - Marius Langenegger. Aktuell sind bis anhin sechs oder sieben Inserate eingetroffen.

Betreffs UVMW gibt unser Sportleiter die Startzeit unserer Mannschaft mündlich und schriftlich bekannt. Er bittet darum, dass sich die absehbaren Mannschaftsmitgliedern den Samstag, 18. Mai 2024 ab 10 Uhr freihalten sollen.

5. Rückblick / Ausblick / Weitblick

- In der vergangenen Saison war die Teilnahme, mit einem Durchschnitt von knapp 150 Kegler pro MS, den reduzierten Erwartungen entsprechend. In der Schlussrangliste zählt man ca. 130 rangierte und in der Verbandsinternen bloss noch deren 71. Bezüglich Auf- und Abstieg gibt es lediglich von Marius eine unverbindliche Prognose und keine schriftliche Abgabe. Die Ergebnisse müssen noch vom Zentralvorstand überprüft und bestätigt werden. Wer mehr als die Hälfte der Meisterschaft gekegelt hat, wird im Auf- Abstiegsmodus erfasst.
- Am 11. November findet in Perlen unser UV-Absenden statt. Da wir keine Saalmiete zu bezahlen haben appelliert der Präsi an die Teilnehmenden, die angebotenen Menüs zu berücksichtigen, so dass wir den Wirt zu einem befriedigenden Umsatz verhelfen können. Betreffs UV-GV vom 25. November, in der Traube Dietwil, weist der Präsi auf die neu angesetzte Zeit hin (19 Uhr). Durch den späteren Beginn, ändert sich auch die gewohnte Abfolge der GV selbst. Geplanter Ablauf: Nachtessen – GV-Administration – Dessert.
- Das provisorische Jahresprogramm 2024 wird besprochen und die vorgegebenen Matchdaten, mit den noch ausstehenden Austragungsorten mitsamt den durchführenden Klubs (oder Einzelpersonen) ergänzt. Der KK Seetal spricht sich dagegen aus, im Sternen Gelfingen eine Meisterschaft durchzuführen. Nach den Erfahrungen aus dem letzten Match vor zwei Jahren, bezüglich Bahnpflege, mechanischen und elektrischen Defizite, muss befürchtet werden, dass die Bahn zurzeit nicht Meisterschaftstauglich ist.
- Der Entwurf zum Startplan 2024 liegt vor und Marius erklärt die Anpassungen/Neuerungen. Es ist vorgesehen, dass künftig die Montage Spielfrei sein werden; zum einen zugunsten des bis anhin Klubfreien Mittwochs. Es wurde ein Handy angeschafft, welches fortan für die Entgegennahmen von Reservierungen, betreffend Startzeiten, dienen soll. Das Mobiltelefon und der Startplan sollen ab 2024 als zusammengehörig eingesetzt werden.

6. Verschiedenes

Erweiterte Zentralvorstandssitzung: Unser Vize, hat stellvertretend für uns, den langen Weg ins Berner-Mittelland (Wohlen), unter die Räder genommen. Sein Fazit: Es stehen primär nur noch finanzielle

Themen im Vordergrund; sportliche Aspekte finden kaum noch Erwähnung. Vier Anträge z. H. der SFKV-Delegiertenversammlung (17.3.2024) wurden behandelt. Eingereicht allesamt von der Schweizerischen Freien Keglervereinigung selbst.

Antrag zu Artikel 63/64/65 des SFKV-Sportreglements (bzgl. UVMW):

- Alle Mannschaften sollen in einer Kategorie starten.

Antrag zu Artikel 55/56/57/58 des SFKV-Sportreglements (bzgl. Kantone-Wettkampf)

- Alle Mannschaften sollen in einer Kategorie starten.

Antrag zu Artikel 18 des SFKV-Sportreglements (bzgl. Kategorienvielfalt an der SM)

- Der Wettbewerb der Damen-Klubs soll künftig bei den Herren integriert werden.

Antrag zu Artikel 35 der SFKV-Statuten:

- DV-Traktandenlist Punkt «9. Beschlussfassungen in finanziellen Belangen» - soll textlich neu ergänzt werden mit:
- a) Budget aktuelles Jahr und - b) Einsatz UVMW

Der Zentralpräsident demissioniert per nächster DV und als Nachfolger ist Jaime Iglesias nominiert (bisher Sportchef). Als neuer Sportchef wird Daniel Wyss vorgeschlagen (Präsi UV-Willisau/Sursee).

Wortmeldung – Bruno Aegerter: Er vertritt nochmals seine überzeugte Meinung, dass am SM-Finaltag die Besten Resultate aus der der SM - unabhängig von der zugehörigen Kategorien - zugelassen werden sollen; dies sowohl bei den Damen und auch Herren!

Um 20:35h verabreicht uns der Präsi den Flyer zum Absenden und die Unterlage zur Reservierung mit Menü-Auswahl.

Abschliessend wünscht er allen eine gute Heimfahrt.

Gez. als Aktuar:

Okt. 2023



Beat Langenegger